

Bonjour à toutes et à tous,

Un petit retour sur l'**exposition canine d'Évreux** et de notre belle réunion de famille « des plaines Garnier », mais avant de vous parler de cette magnifique journée je suis obligé de faire un bond dans le passé.

Certains me connaissent d'autres pas, amoureux de notre superbe race depuis plus de vingt ans, mais il faut le dire pas trop des expos donc pas souvent présent sur ces événements. Je viens présenter mes chiens environ une fois par an lors d'une spéciale et à chaque fois de belles rencontres et de beaux chiens. Naisseur occasionnel je profite de ces événements pour éventuellement repérer de jolis mâles. En **mai 2018**, à l'Expo d'Évreux lors de la confirmation de Niflette des plaines Garnier je repère un chien qui me plaît beaucoup Maky de la volée des migrants appartenant à Cédric Prévôt et c'est en 2021 que nous décidons de réaliser un mariage Niflette Maky. De cette union naîtront 12 chiots (2 perdus) qui après avoir été choyés à la maison sont tous parti dans leurs nouvelles familles avec comme promesse de se revoir et d'essayer de se retrouver lors d'une réunion de famille avec nos loulous.

Quoi de mieux pour se revoir qu'une Expo canine, l'occasion de faire confirmer cette belle progéniture....

Un premier rendez vous avait été fixé lors du game Fair 2022, où Sultan et Sancho des plaines Garnier avaient été confirmés, Maltot 2022 avait été coché mais en plein mois de juillet difficile de se réunir, donc ce sera Évreux 2023....

Et voilà la suite, après de multiples échanges avec les différents maîtres de nos petits "S" et une organisation pas sans mal pour réunir un maximum de membres de notre belle famille, nous nous sommes retrouvés le **18 mai 2023** à Évreux là où tout a commencé pour ce beau mariage. Sept membres des plaines Garnier réunis sur la même expo Maman Niflette, ses trois filles Sarlat, Sia et Sigma, ses trois fils Sarko, Sultan, et Sancho. Une belle première pour nous 6 chiots sur 10 de présents, nous décidons ensemble de présenter nos chiens en groupe mais novice dans cet exercice nous demandons conseil à Valérie et à Pascale, lot d'affixe ? lot reproducteur?... Notre souhait était que tous nos loulous participent car nous ne voulions pas que certains maîtres soient déçus, donc après un peu de réflexion nous nous sommes engagés avec deux lots d'affixe :

- un lot femelles composé de Niflette, Sarlat, Sigma et Sia des plaines Garnier

- un lot mâles composé de Sarko, Sultan, et Sancho des plaines Garnier

Et d'un lot reproducteur composé de Niflette, Sarlat, Sigma, Sia, Sultan, et Sarko (maximum 5 chiens et un reproducteur et Sancho n'était pas arrivé pour l'engagement).

Ce n'est pas sans fierté et joie que nous avons pu présenter nos chers Épagneuls français sur le ring d'honneur où nous avons reçu avec un peu d'émotion les félicitations du jury pour cette belle réunion de famille.

Nous repartirons avec la coupe du lot reproducteur, nous étions les seuls mais cela montre la difficulté de réunir autant de chiens de la même famille

Merci à Cédric et Alexandra, Thomas et Lucile, David et Patricia, Romain, Gilles, Mr et Mme Besniard pour leurs implications et leurs présences et merci à tous les autres participants qui ont permis de mettre en valeur nos Épagneuls Français.

Le rendez vous est pris pour l'année prochaine avec, je l'espère, peut être encore un peu plus de membres de notre famille

A bientôt

Rodolphe